

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'accorder le permis demandé.

36.—(28317) Soumis un rapport du Dessinateur en Chef, déclarant, en réponse à une requête de M. Walter Cox, pour la construction d'un canal d'égout et la pose de tuyaux à l'eau, dans la rue de Normandie, que ladite rue n'appartient pas à la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer le requérant en conséquence.

37.—(28787) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, recommandant de prendre une somme de \$3,230.63 sur le crédit de \$5,434 voté pour la construction d'un trottoir en ciment sur les deux côtés de la rue Logan, entre les rues Papineau et Visitation, et d'affecter ladite somme au pavage en asphalte de la rue Logan, entre les rues Papineau et Visitation.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'opérer le virement recommandé, les travaux devant être faits à la journée.

38.—(25302) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, au sujet de la demande de l'ex-Capitaine Ferdinand Collin, pour une indemnité.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Contrôleur et Auditeur de la Cité, pour savoir quels sont les précédents qui ont été établis dans des cas semblables.

39.—(28742) Soumise une communication de M. Jos. Lamarche, offrant de vendre à la Ville une collection d'animaux.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs pour rapport.

40.—(28313) Soumis un rapport du Secrétaire du Département des Réclamations, déclarant qu'il n'y a pas lieu de revenir sur la décision qui a été prise de rejeter la réclamation R. Levick, pour dommages à la couverture de sa propriété, le Département en Loi ayant conclu au rejet de ladite réclamation.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

41.—(28274) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le paiement d'une somme de \$80.65 de frais à M<sup>rs</sup> Désaulniers & Cie, in re Langlois vs La Cité de Montréal.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme, à même le Fonds de Réserve.

42.—(28774) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise à M. F. Goyer d'un dépôt de \$20, en rapport avec la démolition de certaines bâtisses situées sur le Chemin de la Côte-des-Neiges.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

43.—(28349) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la demande de la Banque d'Épargne de déplacer une borne-fontaine, coin Saint-Denis et Beaubien, déclarant que la Ville ne peut déplacer ladite borne-fontaine, sans l'autorisation de la M. W. & P. Co., et que si la Banque obtient l'autorisation voulue de la M. W. & P. Co., la Cité pourra faire le changement voulu aux frais de la Compagnie, à moins que ladite banque ne consente à payer les frais de ce déplacement.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer la Banque d'Épargne en conséquence.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said permit be granted.

36.—(28317) Submitted a report from the Chief Draughtsman, stating, in reply to the petition from Mr. Walter Cox, asking that a sewer and water pipes be laid in de Normandie street, that said street does not belong to the City.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the petitioner be informed accordingly.

37.—(28787) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, recommending that a sum of \$3,230.63 be varied from the appropriation of \$5,424 voted for the laying of a cement sidewalk on both sides of Logan street, between Papineau and Visitation streets, and applied to the paving with asphalt of Logan street, between Papineau and Visitation streets.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be varied, the work to be performed by day labor.

38.—(25302) Submitted and read a report from the Chief of the Fire Department, anent the application from ex-Captain Ferdinand Collin, for an indemnity.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the City Comptroller and Auditor, in order to know what are the precedents in similar cases.

39.—(28742) Submitted a communication from Mr. Jos. Lamarche, offering to sell to the City a collection of animals.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To refer the same to the Superintendent of Parks, for a report.

40.—(28313) Submitted a report from the Secretary of the Claims Department, stating that there is no reason for reconsidering the claim of Mr. Levick, for damages to the roof of his property, which has been rejected on the recommendation of the Law Department.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

41.—(28274) Submitted a report from the Law Department, recommending that Messrs. Désaulniers & Co., barristers, be paid a sum of \$88.65 for costs in re Langlois vs. the City of Montreal.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment of said sum ex-Reserve Fund.

42.—(28774) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that Mr. F. Goyer be refunded a deposit of \$20 made by him in connection with the demolition of certain buildings on Côte des Neiges Road.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the refund of said deposit.

43.—(28349) Submitted a report from the Law Department, stating that the City cannot grant the petition from the Savings Bank, asking that a hydrant, at the corner of St. Denis and Beaubien streets, be removed, without the authorization of the Montreal Water & Power Co., and that in the event of the Bank obtaining such authorization the City may remove said hydrant at the expense of the Company, unless the Bank consents to pay the cost of such removal.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to inform the Savings Bank accordingly.